



IG Greppen

## IG Greppen Kandidatin - Wahl in den Gemeinderat/Ressort Bildung



Sara Ledergerber ist 1982 geboren und in Rüdlingen (SH) aufgewachsen. Für das Jurastudium erfolgte 2002 ein Umzug nach Luzern. Während dem Studium arbeitete Sara in diversen Gastbetrieben, reiste viel und absolvierte diverse Praktika, unter anderem bei der Schweizer Uno Mission in New York.

Nach erfolgreichem Abschluss des Jurastudiums erwarb Sara im Jahr 2010 das Anwaltspatent und ist seither als Rechtsanwältin tätig, zuletzt seit 2023 als Partnerin der Kanzlei lelex Rechtsanwälte in Zürich, welche auf Arbeitsrecht spezialisiert ist. Nebst ihrer Tätigkeit als Anwältin ist Sara als Dozentin an verschiedenen Institutionen tätig und publiziert regelmässig zu juristischen Themen.

Seit 2014 wohnt Sara zusammen mit ihrem Mann André Lerch und ihren drei Kindern Chiara, Nicolas und Maxime sowie ihrer Hündin Oona in Greppen. Politisch gehört Sara der IG Greppen sowie der SP Luzern an.

Dank ihrer offenen Art und Berufserfahrung als Anwältin weiss Sara zwischen verschiedenen Parteien zu vermitteln und Lösungen entschlossen anzupacken.

Sara ist überzeugt, dass eine gute Zusammenarbeit zwischen Schule, Eltern, der Bildungskommission und dem Gemeinderat entscheidend ist, um eine qualitativ hochwertige Bildung für unsere Kinder und Jugendlichen zu erhalten. Als arbeitstätige Mutter von drei schulpflichtigen Kindern ist ihr zudem die in den letzten Jahren neu geschaffene Tagesstruktur für die schulergänzende Kinderbetreuung ein besonderes Anliegen.

Mit ihrem juristischen Sachverstand ergänzt Sara die bestehenden Gemeinderatskandidaten, welche sich zur Wiederwahl stellen, optimal.

IG Greppen, Februar 2024